

LA BUENA NUEVA

(FRAGMENTO)

Quisiera ser espacio;
quisiera ser la anchura
donde los hombres libres caminan de uno en uno.

No me digais mi nombre.
No me conteis mis años.
Si aún vivo es porque puedo negar el ser que he sido.

Me he descubierto abierto,
distante, traspasado,
forastero en el mundo que pesa opacamente.

Allí está la evidencia
y aquí, yo, vacilando
y abriendo con mis salvas de conciencia, distancias.

Clavados en lo loco
de un fulgor extasiado
los hombres y las cosas perfilan su apariencia:

Se imponen como nada;
me matan, declarados;
se afirman delirantes; me alucinan concretos.

Ya soy otro. Soy todo.
Ya no soy nadie, amigos.
Soy conciencia vacía y en el límite, espanto.

Pasad, pobladme, amadme,
llevadme en la corriente.
No quiero fríamente brillar como una estrella.

No me gusto a mí mismo.
Quiero morirme en otro,
mejor o por lo menos descansando al negarme.

No quiero nada o quiero
ser sólo transparente.
Miraros diferentes. Olvidarme en vosotros.

No me digais que sí.
No me digais que no.
Que quiero a la redonda cercar todo el amor.

Gabriel CELAYA